

# L'HISTOIRE VUE PAR LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE ÉLAN



RANGÉE AVANT, DE GAUCHE À DROITE : CHANTAL LECOMTE, PROFESSEUR, ET LES ÉLÈVES : JACOB SAINT-LAURENT, RENAUD LANDRY-PROULX, LAURENCE LAPORTE, LEÏA DAIGLE. RANGÉE ARRIÈRE : GÉRALD GAUTHIER, DIRECTEUR DE L'ÉCOLE ÉLAN, ISABELLE SILVERMAN, PROFESSEUR. ABSENTS DE LA PHOTO : TARA-LIN KWAN-BENOÎT ET JÉRÉMIE BAYARD-FOURNIER (PHOTO : MARIE-JOSÉE HUDON).



**L'**ÉCOLE ÉLAN (école Lanaudière alternative nouvelle) célèbre ses 30 ans. Elle a ouvert ses portes en septembre 1983 et a toujours pignon en 2013 sur la rue Lanaudière dans le Plateau.

DANS LE CADRE du thème de l'histoire des écoles du Plateau présenté dans le présent bulletin, la Société d'histoire et de généalogie du Plateau-Mont-Royal a sollicité la participation d'élèves de cette école afin de raconter des bribes d'histoire et de personnages reliés au Plateau. .

*Merci aux professeurs et à la direction de l'école Élan pour nous permettre de publier les textes et dessins de ses élèves de 10 et 11 ans en 5e et 6e années.*

ÉCOLE ÉLAN (PHOTO CSDM)